
Augusta.  Fp  Cisl:  "La
stabilizzazione  dei  precari
sia  la  priorità  del  nuovo
sindaco"
“La stabilizzazione dei precari deve essere la priorità del
nuovo  sindaco  di  Augusta”.  E’  l’appello  del  segretario
generale della FP Cisl Ragusa Siracusa, Daniele Passanisi che,
in vista del prossimo ballottaggio per la carica di primo
cittadino di Augusta, si rivolge alla prossima Amministrazione
per indicare una delle emergenze della città.
“Dai nuovi responsabili della cosa pubblica la cittadinanza –
continua  il  segretario  della  Funzione  Pubblica  Cisl  –  si
attende scelte amministrative che mirano al bene comune e che
tengano  nel  debito  conto  i  bisogni  primari  della
collettività”.  In  ballo  c’è  infatti  il  destino  di  80
lavoratori  precari  in  scadenza  di  contratto  a  settembre.
“Abbiamo più volte richiesto una proroga al 31 dicembre 2015 –
ricorda  Passanisi  –  la  legge  di  stabilità  della  Regione
Sicilia del 2009 consente questo, ma la Commissione ha sempre
deciso in modo unilaterale disattendendo anche le indicazioni
legislative”. Il segretario generale della Funzione Pubblica
Cisl auspica in conclusione “un rapporto sereno di relazioni
sindacali e di reciproco rispetto per ragionare sui problemi
che investono la classe impiegatizia in genere”.

Floridia.  Al  via  il  nuovo
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corso  di  formazione  al
volontariato  in  Protezione
Civile di Nuova Acropoli
Al via lunedì prossimo alle 19, il nuovo “Corso di formazione
al  volontariato  in  Protezione  Civile”,  promosso  da  Nuova
Acropoli Floridia nella sede dell’associazione di viale Turati
60.  Il  corso,  aperto  a  tutti,  prevede  40  ore  di  lezioni
teorico-pratiche,  durante  le  quali  verranno  insegnate  le
materie  basilari  della  protezione  civile,  saranno  trattati
argomenti di primo soccorso, antincendio, ricerca e soccorso,
corde  e  nodi,  radiocomunicazioni,  soccorso  costiero  e
topografia.  Le  lezioni  si  alterneranno  a  esercitazioni  ed
escursioni in natura durante le quali sarà possibile mettere
alla prova le proprie abilità e si metteranno in pratica le
tecniche  insegnate  in  aula.  Durante  il  corso,  oltre  alle
materie pratiche, verranno svolte anche lezioni di etica del
volontariato, perché la formazione dei volontari deve basarsi
su  principi  etici  fondamentali,  quali  l’altruismo,  la
generosità  e  il  rispetto  della  natura.
Il  corso  terminerà  con  la  partecipazione  all’esercitazione
“Operazione Nettuno”, che si terrà sul litorale dell’Arenella.

"Banda  larga,  14  i  Comuni
della  provincia  di  Siracusa
interessati"
Sono 14 i Comuni della provincia siracusana interessati dalla
banda  larga:  Augusta,  Avola,  Carlentini,  Floridia,
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Francofonte,  Lentini,  Melilli,  Noto,  Pachino,  Palazzolo
Acreide, Priolo Gargallo, Rosolini, Siracusa e Sortino. Lo
comunica il deputato regionale  Vincenzo Vinciullo, impegnato,
nell’ultimo periodo, nel tentativo di evitare la perdita dei
finanziamenti europei e la conseguente drammatica situazione
in cui si verrebbe a trovare la Sicilia. Vinciullo infatti
spiega: “Anche la Regione Siciliana sta tentando di ridurre il
divario esistente tra chi ha accesso effettivo a internet e
chi,  fino  a  oggi,  ne  è  rimasto  escluso,  favorendo  la
realizzazione  di  strutture  in  fibra  ottica  per  consentire
l’accesso alla banda larga a tutti gli utenti telefonici. Come
è  noto,  l’Italia  è  l’ultimo  Stato  europeo  per  qualità  e
quantità di accesso a internet ricorrendo alla banda larga e
la Sicilia è l’ultima regione d’Italia e, di conseguenza,
d’Europa”. Su richiesta di Vinciullo, la Commissione Bilancio
ha più volte ha affrontato questo argomento, per realizzare le
opere  e,  nel  contempo,  per  non  perdere  i  finanziamenti
necessari.  “L’Ufficio  informatica  della  Regione  –  prosegue
Vinciullo – ha inviato a tutti i Comuni la richiesta per il
rilascio  dei  permessi  di  scavo  nel  suolo  pubblico,  di
conseguenza, per non perdere i finanziamenti europei, sarebbe
necessario  che  tutte  le  Pubbliche  Amministrazioni
concludessero velocemente l’iter amministrativo, in modo da
poter iniziare i lavori. Sarebbe una risposta importante –
conclude Vinciullo – in quanto potrebbe accadere che per la
prima volta un progetto “Piano Nazionale Banda Larga Italia”,
approvato  dalla  Commissione  Europea  il  24  maggio  2012,
potrebbe concludersi rapidamente e per primi in Italia”.

Spedizione  siracusana  per  i
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campionati nazionali Aics di
calcio e internazionali dello
Csit
L’Aics  Siracusa  a  Lignano  Sabbiadoro  per  i  campionati
nazionali Aics di calcio e internazionali dello Csit (l’ente
mondiale a cui si appoggiano tutte le consociate come l’Aics a
livello europeo), in programma da oggi a domenica. L’Aics sarà
presente con i ragazzi dell’Europtik vincitori regionali di
calcio a 11 e quindi di diritto presenti alla competizione. La
squadra  di  Marco  Caziero  sarà  rappresentata  dallo  stesso
responsabile  del  team,  oltre  che  da  Alessio  Genovese,
Salvatore  Failla,  Luca  Bianchini,  Mario  D’Alessio,  Marco
Cassia, Michele Formisano, Imerio Ricci, Fabio Rizza, Toni e
Salvatore Zammitti, Gaetano Bianca, Andrea Genovese, Giovanni
Crapa  e  Mario  Marchese.  Al  termine  di  questo  evento
scatteranno  i  campionati  internazionali  e  ci  sarà  grande
attesa per il Football club Messina-Melluzzo capitanato da
Roberto  Regina  con  il  tecnico  Antonello  Di  Nicola.  La
selezione  siracusana,  che  lo  scorso  anno  vinse  un  titolo
nazionale a Pescara in occasione di un altro evento italiano,
sarà presente nel calcio a 11 per il campionato che andrà
nella  settimana  dal  7  al  14.  Oltre  a  capitan  Regina,  la
squadra  sarà  composta  da  Peppe  Aglianò,  Luciano  Amadore,
Amedeo  Bianchini,  Andrea  Germano,  Simone  Figura,  Luciano
Lentini, Mirko Linares, Bryan Quarto, Gaetano Favara, Giovanni
Cerruto,  Marco  Saraceno,  Santino  Russo,  Paolo  e  Antonio
Messina. Spedizione che sarà completata dal presidente Enrico
Messina  e  dai  dirigenti  Nicola  Figura,  Roberto  Germano  e
Giancarlo  Cannata.  La  comitiva  Aics  comprenderà  anche
l’arbitro Marco Torneo, uno dei fischietti designati sia per
la  competizione  nazionale  sia  per  quella  internazionale.
Presenti, infine, il presidente Aics di Siracusa Enzo Nassetta
che  farà  parte  della  commissione  tecnica  di  calcio  a  11
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nazionale  e  internazionale  e  il  presidente  regionale  Aics
Liddo Schiavo che presenziera’ alla cerimonia d’apertura dei
campionati internazionali lunedì 8 giugno.

Siracusa. Coperta la voragine
di  via  Augusto  Von  Platen.
Probabile  perdita  idrica
all'origine del cedimento
E’ stata coperta con uno strato di asfalto la voragine che si
era aperta nel pomeriggio di ieri in via Augusto Von Platen.
Una squadra tecnica di Siam, la società che si occupa del
servizio idrico, ha completato l’intervento poco dopo le 22.30
di ieri sera, quando è stato riaperto al traffico il tratto in
direzione balza Akradina.
All’origine del cedimento strutturale vi sarebbero problemi ad
un sottostante allaccio idrico.

Siracusa.  Ordine  di
carcerazione  per  un  21enne,
deve espiare oltre 2 anni per
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rapina aggravata
Agenti  della  Squadra  Mobile  hanno  eseguito  un  ordine  di
carcerazione, emesso dal tribunale di Siracusa, nei confronti
di Lorenzo Arena, siracusano di 21 anni. L’uomo deve espiare
la pena residua di 2 anni, 7 mesi e un giorno di reclusione
per  il  reato  di  rapina  aggravata  in  concorso  commessa  a
Siracusa il 15 settembre 2013. Arena, già sottoposto al regime
degli arresti domiciliari, dopo le incombenze di rito, è stato
condotto alla casa circondariale di Cavadonna.

Noto. Il comando di Polizia
municipale  si  trasferisce
alla stazione ferroviaria
Sarà  trasferito  nella  stazione  ferroviaria  il  comando  di
Polizia municipale di Noto attualmente collocato all’interno
dell’impianto sportivo di via Cavarra, dove presto partiranno
lavori di riqualificazione. Il Comune ha chiesto e ottenuto in
comodato d’uso l’utilizzo per sei anni dei locali al pian
terreno con l’esclusione dei locali macchine e tecnologici
della  stazione  ferroviaria.  La  giunta  municipale  ha
considerato che la nuova sede individuata è conforme alle
esigenze  operative  e  funzionali,  anche  sul  piano  della
viabilità, sia per chi proviene da fuori città sia per i
residenti e che, al tempo stesso, rappresenta un presidio di
Polizia in una zona del centro abitato che ha bisogno di un
forte segnale di presenza delle istituzioni pubbliche. Circa
un anno fa, infatti, tre turisti irlandesi furono aggrediti e
derubati proprio vicino alla stazione ferroviaria. In quella
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occasione  le  tre  vittime  furono  invitate  a  trascorrere
un’altra giornata a Noto, ospiti dell’amministrazione comunale
in  segno  di  solidarietà  e  di  ripudio  ad  ogni  forma  di
violenza.

Siracusa.  Segnaletica
invisibile  e  caos  nel  fine
settimana, tutte le criticità
della viabilità in Ortigia
Segnaletica orizzontale quasi invisibile, caos di auto nel
fine settimana e lunghe attese per un stallo per disabili.
Sono soltanto alcuni dei problemi alla viabilità di Ortigia,
rilevati  dai  consiglieri  di  quartiere  Salvatore
Gibilisco,  Raffaele  Grienti   e  Salvatore  Scarso.  “Sembra
davvero assurdo che per un normalissimo stallo H per portatori
di handicap bisogna – afferma Gibilisco – bisogna aspettare
più di un mese. Nonostante tutta la parte burocratica sia
stata  espletata  da  tempo  e  il  relativo  sopralluogo  di
assegnazione  sia  avvenuto  già  da  qualche  settimana,  la
segnaletica verticale e orizzontale non è infatti ancora stata
eseguita. Ho avuto diversi contatti telefonici con l’assessore
Grasso, il quale ha riferito che questo ritardo era dovuto al
passaggio di competenza tra la ditta precedente ossia la Stes
e  la  nuova  aggiudicatrice  del  servizio”.  Giustificazioni
“assurde” a detta di Gibilisco perchè, a suo dire, si dovrebbe
dare  precedenza  agli  stalli  H  per  portatori  di  handicap
rispetto a un normalissimo divieto di sosta. Aggiunge Grienti:
“Abbiamo inoltre chiesto all’assessore di ridurre il numero
degli stalli riservati su piazza Archimede, ma ancora non si è

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-segnaletica-invisibile-e-caos-nel-fine-settimana-tutte-le-criticita-della-viabilita-in-ortigia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-segnaletica-invisibile-e-caos-nel-fine-settimana-tutte-le-criticita-della-viabilita-in-ortigia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-segnaletica-invisibile-e-caos-nel-fine-settimana-tutte-le-criticita-della-viabilita-in-ortigia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-segnaletica-invisibile-e-caos-nel-fine-settimana-tutte-le-criticita-della-viabilita-in-ortigia/


visto  alcun  intervento  e  chissà  quanto  dovremo  ancora
aspettare. E invece diverse sarebbero le soluzioni per ridurre
il caos delle auto nel fine settimana in Ortigia. Tra queste
la riduzione  del numero delle categorie aventi diritto al
pass Ztl, lo spostamento del semaforo Ztl da corso Matteotti
al ponte Santa Lucia per evitare così pericolosi ingorghi e
l’istituzione di un presidio serale di vigili urbani, che
possa non solo regolare il traffico, ma anche sanzionare gli
eventuali  trasgressori”.  Conclude  Scarso:  “La  segnaletica
orizzontale lascia molto a desiderare visto che oramai è quasi
invisibile, partendo dalle strisce gialle bianche e quelle
pedonali che ritengo siano di fondamentale importanza per la
incolumità dei pedoni”.

Siracusa.  Denunciato  un
30enne per tentato furto in
concorso
Un 30enne di Siracusa, già noto alle forze di polizia, è stato
denunciato in stato di libertà da agenti delle Volanti per il
reato di tentato furto in concorso.

A  Lentini  servizio

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-denunciato-un-30enne-per-tentato-furto-in-concorso/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-denunciato-un-30enne-per-tentato-furto-in-concorso/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-denunciato-un-30enne-per-tentato-furto-in-concorso/
https://www.siracusaoggi.it/a-lentini-servizio-straordinario-di-controllo-del-territorio/


straordinario  di  controllo
del territorio
Servizio  straordinario  di  controllo  del  territorio,  ieri
mattina  a  Lentini,  effettuato  da  agenti  della  Polizia
nell’ambito dell’operazione Trinacria.  Nel corso di questa
attività  sono  stati  controllati  60  persone  e  altrettanti
veicoli, effettuate 2 perquisizioni domiciliari ed elevate 17
sanzioni amministrative.
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